

# Las selecciones de Paysandú retoman hoy sus entrenamientos con la mira en los próximos desafíos

Deportes



Publicada el: 26/12/24	Visitas: 162
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 121	Puntaje: 4.4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/las-selecciones-de-paysandu-retoman-hoy-sus-entrenamientos-con-la-mira-en-los-proximos-desafios\\_12659.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/las-selecciones-de-paysandu-retoman-hoy-sus-entrenamientos-con-la-mira-en-los-proximos-desafios_12659.php)

**LAS SELECCIONES DE  
PAYSANDÚ RETOMAN  
HOY SUS  
ENTRENAMIENTOS  
CON LA MIRA EN LOS  
PRÓXIMOS DESAFÍOS**

*Deportes*

*Las selecciones de Paysandú retoman hoy sus entrenamientos con la mira en los próximos desafíos*

**Las selecciones de Paysandú vuelven a los entrenamientos hoy con el foco puesto en los próximos desafíos deportivos.**

Retorno de las selecciones de Paysandú a los entrenamientos

# **Las selecciones de Paysandú regresan a los entrenamientos**

Fecha: 6 de enero de 2025

## **Preparación para la Copa Nacional de Selecciones**

Las selecciones de Paysandú, tanto la Absoluta como la Sub-18, iniciarán hoy una nueva jornada de entrenamientos tras el receso por las fiestas tradicionales.

La mira está puesta en el comienzo de la Copa Nacional de Selecciones de la Organización del Fútbol del Interior (OFI) 2025, donde debutarán frente a Rivera en el Estadio Paiva Olivera el próximo 11 de enero.

## **Amistoso con buenas perspectivas para la Selección Absoluta**

La selección mayor, dirigida por Carlos Cabillón, tuvo un breve descanso los días 24 y 25 de diciembre, luego de su victoria ante Young por 3 a 0 el lunes en Parque Don Bosco.

En una conversación reciente, el entrenador expresó que “los amistosos ante rivales exigentes y tan cerca de una competencia siempre permiten sacar conclusiones que sirven para crecer y mejorar.

” Cabillón destacó la paridad en el rendimiento del equipo, mencionando que “es fundamental sumar minutos de fútbol y observar que contamos con un plantel parejo.

” Además, añadió que “la competencia interna es saludable; ningún jugador debe sentir que tiene su puesto asegurado.

” El DT también comentó sobre la importancia de los resultados, indicando que “aunque lo crucial es perfeccionar el funcionamiento, ganar genera buenas sensaciones y motiva al elenco.

” Para la sesión de esta tarde, que comenzará a las 19 horas en Parque Rivabén, se contará con 24 jugadores, dado que Williams Lima fue desafectado del plantel.

## **Sub-18: Triunfo y trabajo constante**

Por su parte, la selección Sub-18, bajo la dirección de Christian Murieda, también logró un triunfo en su último partido contra Young, finalizando 1 a 0. Durante esta semana, los juveniles realizaron trabajos regenerativos hasta el martes y retomaron sus entrenamientos ayer.

Sobre el amistoso, Murieda señaló que “fue un partido interesante que nos permitió obtener conclusiones sobre nuestro plantel, así como identificar puntos fuertes y débiles.

” El técnico indicó que, a pesar de contar con tres futbolistas lesionados en la defensa, quienes jugaron el lunes lo hicieron satisfactoriamente, lo cual es alentador.

La selección Sub-18 volverá a trabajar esta tarde en la cancha de Bella Vista, enfocándose en la definición, antes del encuentro del viernes que enfrentarán a

un equipo integrado por futbolistas del fútbol profesional uruguayo y del exterior.

Fuente: El Telegrafo

## Imágenes

# LAS SELECCIONES DE PAYSANDÚ RETOMAN HOY SUS ENTRENAMIENTOS CON LA MIRA EN LOS PRÓXIMOS DESAFÍOS

*Las selecciones de paysandu retoman hoy sus entrenamientos con la mira en los proximos desafios*

## Tags

*absoluta, conclusiones, murieda, competencia, nacional, selecciones, plantel, futbolistas, entrenamientos, triunfo, amistoso, partido*

## Noticias relacionadas

**4.0 \*** *Las selecciones de Paysandú dan el puntapié inicial a una nueva semana de entrenamientos y desafíos emocionantes*

**5.0 \*** *Las selecciones sanduceras mantienen su intensa preparación en busca del éxito deportivo*

**4.6 \*** *Las selecciones de Paysandú se preparan con entusiasmo para la Copa Nacional 2025*

**4.1 \*** *La selección femenina de Paysandú ya definió su plantel para afrontar la próxima competencia*

**3.9 \*** *Christian Murieda oficializó la lista de jugadores que representarán a la "Pay 18" en la próxima competencia*

**4.7 \*** *Los elegidos de la Selección Uruguaya local para el amistoso ante*

**4.6 \*** *Paysandú aguarda la conformación final de su selección deportiva*

**4.0 \*** *La selección juvenil de La Blanca inició su camino con una jornada de entrenamientos cargada de expectativas*

**4.3 \*** *La selección mayor de Paysandú arranca una nueva etapa llena de desafíos y expectativas*

**3.9 \*** *La Blanca Absoluta inicia su camino de preparación este lunes*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo